

# Willerwald

## Les Scoubidous s'adonnent à la peinture

03 oct. 2020



La structure accueille une trentaine d'enfants le midi et une dizaine le soir.

## Les Scoubidous s'adonnent à la peinture

La rentrée s'est bien passée au périscolaire Les Scoubidous, les mesures sanitaires ont été prises et appliquées sans difficulté. Les animatrices proposent aux enfants un thème autour de l'art. Ce projet leur permet de découvrir, de développer leur sens critique autour d'échanges sur les tableaux. Ils s'adonnent à la peinture à la manière de Britto, Kandinsky, Van Gogh, Picasso. Cette initiation leur permet d'appréhender des techniques de peinture, créer des paysages, etc. Des activités ludiques et sportives sont également mises en place en fonction du thème abordé. La structure accueille une trentaine d'enfants le midi et une dizaine le soir.